

# Flucht von Awning Island

## Rolle Martha Monkshood

Liebe indeeping® Spielerin,

wie schön, dass du die Rolle der Giftmörderin Martha Monkshood im Spiel **Flucht von Awning Island** bekommen hast.

Wir wünschen dir einen wundervollen und erotischen Spieleabend.

### Deine Rolle in diesem Spiel

Du bist einer der 10 Insassen auf Awning Island. Alle Insassen sind gleichberechtigt, sie haben die gleiche Ausgangslage und die gleichen Gewinnchancen.

Offiziell ist das Awning Island Sanctuary ein Sanatorium für Geisteskranke. Aber in den 1920er Jahren, da waren ein Gefängnis und ein Irrenhaus praktisch noch das Gleiche.

Dein einziges Ziel ist es, von dieser verdammten Insel zu fliehen (und das ist mehr als verständlich).

Deine Legende ist die der Giftmörderin Martha Monkshood.

### Wer ist Martha Monkshood?

Für einen Giftmord kommt man in den 1920er Jahren ins Gefängnis, oder gar in die Todeszelle.

Du hattest großes Glück, dass du das Interesse eines jungen engagierten Psychiaters geweckt hast, der dich als Studienobjekt wollte. So bist du auf Awning Island gelandet.

Bei deinem ersten Ehemann war das mit dem Gift noch aus der Not geboren. Er hat dich betrogen und geschlagen, dieser Schurke.

Beim zweiten Ehemann hast du schon genau gewusst, wie es geht. Eigentlich hatte sich der Mann nichts zu Schulden kommen lassen. Er war dir einfach langweilig geworden.

Deinen dritten Ehemann hast du bereits gezielt danach ausgesucht, wie spektakulär er sterben würde, wenn sich nach dem Eisenhut - Schlückchen Atemnot und Herzversagen einstellen.

Als du eines Tages deine gesamte Backgammon-Runde vergiftet hast, um ihr beim Sterben zuzusehen, hat man dich schließlich überführt und geschnappt.

Als die Entscheidung zwischen lebenslangem Zuchthaus und einer Therapie auf Awning Island angestanden ist, hast du inständig gehofft, dass es das Zuchthaus wird. Aber wann kommt es im Leben schon so wie man es sich wünscht?

